

Tarifs 2026

Tarif réservé aux contribuables mariés (vivant ensemble) et aux personnes veuves, divorcées, séparées ou célibataires qui tiennent seules ménage indépendant avec des enfants à charge

Impôt cantonal sur le revenu

Etabli en fonction d'une quotité de 2.85

Revenu imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 100 fr. de revenu en plus Fr.	Revenu imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 100 fr. de revenu en plus Fr.
de 100 à 12'600 12'700	2.50	2.5080	48'500	2'644.30	11. 7477
13'000	10.05		50'000	2'820.50	
14'000	35.10		60'000	3'995.30	
15'000	60.20		65'000	4'582.65	
16'000	85.25		70'000	5'170.05	
18'800	155.50	6. 4667	75'000	5'757.45	13. 5974
18'900	161.95		80'000	6'344.85	
19'000	168.45		90'600	7'590.10	
20'000	233.10		90'700	7'603.70	
22'000	362.45		95'000	8'188.35	
24'000	491.75	9. 2397	100'000	8'868.25	
26'000	621.10		120'000	11'587.70	
28'100	756.90		130'000	12'947.45	
28'200	766.15		140'000	14'307.15	
29'000	840.05		150'000	15'666.90	
30'000	932.45	16. 2365	160'000	17'026.65	
32'000	1'117.25		170'000	18'386.40	
34'000	1'302.05		180'000	19'746.10	
36'000	1'486.85		190'000	21'105.85	
38'000	1'671.60		203'100	22'887.10	16. 4987
40'000	1'856.40		203'200	22'903.35	
42'000	2'041.20		220'000	25'631.05	
44'000	2'226.00		250'000	30'502.00	
48'400	2'632.55		300'000	38'620.20	
			350'000	46'738.45	
			400'000	54'856.65	
			437'600	60'961.60	
			au-delà		

Tarifs 2026

Tarif réservé aux autres contribuables (célibataires, veufs, séparés, divorcés sans enfant à charge)

Impôt cantonal sur le revenu

Etabli en fonction d'une quotité de 2.85

Revenu imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 100 fr. de revenu en plus Fr.	Revenu imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 100 fr. de revenu en plus Fr.
de 100			38'000	2'694.90	11. 4827
à 6'900	-.-		40'000	2'924.55	
7'000	4.75		42'000	3'154.20	
8'000	52.25		46'000	3'613.50	
9'000	99.75	4. 7510	50'500	4'130.25	13.9907
10'000	147.30		50'600	4'144.25	
11'000	194.80		52'000	4'340.10	
12'000	242.30		55'000	4'759.80	
13'000	289.80	8.9747	60'000	5'459.35	15.8403
14'700	370.55		65'000	6'158.90	
14'800	379.55		70'000	6'858.40	
15'000	397.50		75'000	7'557.95	
16'000	487.25	11. 4827	80'000	8'257.50	16. 4987
17'000	577.00		85'000	8'957.00	
18'000	666.75		92'700	10'034.30	
19'000	756.50		92'800	10'050.15	
20'000	846.25		100'000	11'190.65	
21'000	936.00		110'000	12'774.65	
22'000	1'025.70		120'000	14'358.70	
24'000	1'205.20		130'000	15'942.75	
26'000	1'384.70		140'000	17'526.75	
28'700	1'627.05		150'000	19'110.80	
28'800	1'638.50		160'000	20'694.80	
30'000	1'776.30		170'000	22'278.65	
32'000	2'005.95		180'000	23'862.90	
34'000	2'235.60		190'000	25'446.90	
36'000	2'465.25		205'200	27'854.65	
			au-delà		

Tarifs 2026

Impôt cantonal sur la fortune

Etabli en fonction d'une quotité de 2.85

Fortune imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 1000 fr. de fortune en plus Fr.	Fortune imposable Fr.	Impôt d'Etat pour 1 année Fr.	Par 1000 fr. de fortune en plus Fr.
de 1000			330'000	625.60	
à 57'999	-.-		340'000	646.95	
58'000	82.65	1.4250	350'000	668.35	2.1375
60'000	85.50		360'000	689.70	
70'000	99.75		370'000	711.10	
80'000	114.00		380'000	732.45	
90'000	128.25		390'000	753.85	
112'000	159.60		449'000	879.95	
113'000	161.75		450'000	882.65	
120'000	176.70		460'000	909.70	
130'000	198.10		475'000	950.35	
140'000	219.45		500'000	1'018.00	2.7075
150'000	240.85	2.1375	550'000	1'153.40	
160'000	262.20		600'000	1'288.75	
170'000	283.60		700'000	1'559.50	
180'000	304.95		750'000	1'694.90	
190'000	326.35		800'000	1'830.25	
200'000	347.70		842'000	1'944.00	
210'000	369.10		843'000	1'947.10	
220'000	390.45		900'000	2'125.80	
230'000	411.85		1'000'000	2'439.30	3.1350
240'000	433.20		1'100'000	2'752.80	
250'000	454.60		1'200'000	3'066.30	
260'000	475.95		1'300'000	3'379.80	
270'000	497.35		1'400'000	3'693.30	
280'000	518.70		1'500'000	4'006.80	
290'000	540.10		1'600'000	4'320.30	
300'000	561.45		1'685'000	4'586.80	
310'000	582.85		au-delà		
320'000	604.20				3.4200

Tarifs 2026

Impôt fédéral direct

Tableau auxiliaire sommaire servant à calculer l'impôt fédéral direct sur le revenu des personnes physiques

Revenu imposable ¹	Contribuables vivant seuls		Mariés et familles monoparentales		Revenu imposable ¹	Contribuables vivant seuls		Mariés et familles monoparentales	
	Impôt pour 1 année ²	Par 100 Fr. de revenu en plus Fr.	Impôt pour 1 année	Par 100 Fr. de revenu en plus Fr.		Impôt pour 1 année ²	Par 100 Fr. de revenu en plus Fr.	Impôt pour 1 année	Par 100 Fr. de revenu en plus Fr.
Fr.	Fr.		Fr.		Fr.	Fr.		Fr.	
18'500	25.41	0.77			82'100	1'502.95	6.60	1'049.00	4.00
19'000	29.26				85'000	1'694.35		1'165.00	
20'000	36.96				90'000	2'024.35		1'365.00	
21'000	44.66				94'800	2'341.15		1'557.00	5.00
22'000	52.36				94'900	2'347.75		1'561.00	
23'000	60.06				100'000	2'684.35		1'816.00	
24'000	67.76				105'000	3'014.35		2'066.00	6.00
25'000	75.46				108'600	3'251.95		2'246.00	
26'000	83.16				108'700	3'258.55		2'251.00	
27'000	90.86				108'800	3'265.15		2'257.00	6.00
28'000	98.56	0.88			108'900	3'271.75	8.80	2'263.00	
29'000	106.26				110'000	3'368.55		2'329.00	
30'000	113.96				115'000	3'808.55		2'629.00	7.00
31'000	121.66				120'500	4'292.55		2'959.00	
32'000	129.36				120'600	4'301.35		2'965.00	
33'000	137.06		33.00	1.00	125'000	4'688.55		3'273.00	8.00
33'100	137.83		34.00		130'000	5'128.55		3'623.00	
33'200	138.60		35.00		130'400	5'163.75		3'651.00	
34'000	145.64		43.00		130'500	5'172.55		3'658.00	8.00
35'000	154.44		53.00		135'000	5'568.55		4'018.00	
36'000	163.24		63.00		138'300	5'858.95		4'282.00	
37'000	172.04		73.00		138'400	5'867.75		4'290.00	9.00
38'000	180.84		83.00		141'400	6'131.75		4'560.00	
39'000	189.64		93.00		141'500	6'140.55		4'569.00	
40'000	198.44	2.64	103.00		144'200	6'437.55	11.00	4'812.00	10.00
41'000	207.24		113.00		144'300	6'448.55		4'821.00	
42'000	216.04		123.00		148'200	6'877.55		5'211.00	
43'400	228.36		137.00		148'300	6'888.55		5'221.00	11.00
43'500	229.20		138.00		150'300	7'108.55		5'441.00	
44'000	242.40		143.00		150'400	7'119.55		5'452.00	
45'000	268.80		153.00		151'000	7'185.55		5'524.00	12.00
46'000	295.20		163.00		152'300	7'328.55		5'680.00	
47'000	321.60		173.00		152'400	7'339.55		5'692.00	
48'000	348.00	2.97	183.00		155'000	7'625.55	13.20	6'030.00	13.00
49'000	374.40		193.00		160'000	8'175.55		6'680.00	
50'000	400.80		203.00		170'000	9'275.55		7'980.00	
51'000	427.20		213.00		185'000	10'925.55		9'930.00	11.50
53'300	487.92		236.00		185'100	10'936.55		9'943.00	
53'400	490.56		237.00		186'000	11'055.35		10'060.00	
54'000	506.40		249.00	2.00	190'000	11'583.35		10'580.00	13.00
55'000	532.80		269.00		200'000	12'903.35		11'880.00	
56'000	559.20		289.00		250'000	19'503.35		18'380.00	
57'000	585.60		309.00		300'000	26'103.35	11.50	24'880.00	11.50
57'900	609.36		327.00		350'000	32'703.35		31'380.00	
58'000	612.00		329.00		400'000	39'303.35		37'880.00	
59'000	641.70		349.00		500'000	52'503.35		50'880.00	
60'000	671.40	5.94	369.00		650'000	72'303.35		70'380.00	
61'200	707.04		393.00		700'000	78'903.35		76'880.00	
61'300	710.01		395.00		793'800	91'284.95		89'074.00	
65'000	819.90		506.00		793'900	91'298.15		89'087.00	
70'000	968.40		656.00		800'000	92'000.00		89'880.00	
75'000	1'116.90		806.00	3.00	941'200	108'238.00		108'236.00	
76'100	1'149.57		839.00		941'300	108'249.50		108'249.00	
76'200	1'152.50		842.00		950'000	109'250.00		109'250.00	
77'500	1'229.72		881.00						
79'000	1'318.82		926.00						
79'100	1'324.76		929.00						
82'000	1'497.02		1'045.00	4.00					

L'impôt annuel frappant les revenus imposables plus élevés se monte à 11.5%

¹ Les fractions inférieures à Fr. 100.-- sont négligées. ² Le cas échéant, l'impôt annuel est ramené aux 5 ct. Inférieurs.